

Hoffentlich bald wieder: American Football mit den Bayreuth Dragons ...

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 22. Februar 2021 wurden die Bayreuth Dragons als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 23. Februar 2021

Die Bayreuth Dragons sind der 19. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Auch im Februar gingen Voting und Ziehung der Gewinner weiter. Am 22. Februar wurden die Bayreuth Dragons als 19. Moneedn-Mondoochs-Gewinner gezogen.

Das American-Football-Team **Bayreuth Dragons** ist eine Abteilung des 1. FC Bayreuth. Gegründet wurden die **Bayreuth Dragons** im Jahr 1999 vom damals in Bayreuth lebenden Amerikaner Eric Watnee und seiner Frau Simone. Fans sagen: *„Die Stimmung im Stadion, die Begeisterung der Leute und ein Spiel, dass von Dynamik, Härte, Geschwindigkeit, Taktik und Teamzusammenhalt nicht übertroffen werden kann – das ist American Football. Harte Tackles sind dabei an der Tagesordnung.“*

Cornelius Meyer, der Abteilungsleiter der Bayreuth Dragons, war begeistert, als er über den Gewinn informiert wurde: *„Das hilft uns sehr. Wir können derzeit jeden Euro gebrauchen, danke an die Sparkasse Bayreuth!“*

Gewinnübergabe aus der Ferne

Die Glücksfee der Sparkasse, Silke Baumgärtner überreichte auch diesen Gewinn nur aus der Ferne, um die AHA-Regeln einzuhalten.

„American Football ist eine Lebenseinstellung. Und es gehört viel Geld für die Ausrüstung und großer Ehrgeiz dazu, um Kopf und Körper auf den Sport einzustellen. Für die Ausrüstung leisten wir mit diesem Moneedn-Mondoochs-Gewinn einen kleinen Beitrag. Wenn es wieder losgeht, wünsche ich Ihnen viel Erfolg und vor allem, dass sich im Spiel wieder einer auf den anderen verlassen kann.

Herzlichen Glückwunsch zum Moneedn Mondoochs-Gewinn.“



Hier geht's zur Homepage der Bayreuth Dragons:
www.dragons-football.de

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig

Sparkasse Bayreuth, Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth
Pressestelle, Kunigunda Haas

Telefon: 0921 284-1327
Telefax: 0921 284-51327
E-Mail: kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de

und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information